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TODO LO QUE VEN TUS OJOS, TODO LO QUE HAN VISTO, TODO LO QUE ESTÁS VIENDO, ESTO
HA SALIDO DEL HOMBRE, HA SALIDO DE TI, SALIDO DE TI MISMO.

[20181216] Amados hermanos míos, la paz les inunde, el amor os inunde a todos. Yo os les digo, no
tienen que ver a vuestro lado, no tienen que ver al frente, no tienen que poner esperanzas, no tienes
que tener esperanzas de algo, no, mis bien amados. Solamente ubícate en ti mismo y debes admitir
que eres la verdad y la vida, debes admitir que eres el todo poder para que puedas renovar las cosas
de este mundo.
Pues este es el tiempo, esta es la hora, es momento que vosotros puedas transformar tu pasado y
hacerlo al presente para que vivas una vida plena en tu conciencia. Debes de creer en ti, no en nadie
más, en nada más, más que en ti mismo. Encuéntrate así y solo así podrás vivir otro nuevo mundo
estando aquí en este mundo. Porque esto les corresponde a cada uno de vosotros hacer; y háganlo,
porque es necesario que vosotros experimentes más y más que tú eres el CREADOR, tú lo has sido,
lo eres y lo seguirás siendo. Solo cree en ti, cree que Dios el Padre está en tu corazón, a mi Padre, a
vuestro Dios. No seas como antes, no seas como vuestros hermanos que éstos buscan, van detrás de
algo y no; Dios está en tu corazón y Dios es paz, alegría, creación divina, todo. Y vosotros tienes
que sentir esa gran verdad en vuestra vida, en este momento. Porque disperso has estado, porque
has perdido tu conciencia; pero hoy Yo vengo a darles esa conciencia, porque vosotros eres como
una piedra preciosa sepultada entre los lodos y yo vengo a depurarla, a purificarla, a que dé su luz, a
que dé cuenta. Así también estoy contigo, estoy contigo paso a paso, momento a momento, siempre
lo he estado, siempre estoy, siempre estaré.
Oren vosotros, oren, pero oren de verdad. Porque de cierto os digo, como vosotros en la tierra
fuiste los identificadores de esta tierra, de lo que hay allí, de lo que hay aquí. Es el momento de
hacer estos cambios divinos, estos cambios verdaderos, para tus cambios tienes que creerte, tienes
que saber y tienes que asumir tu responsabilidad que este mundo tierra está corrupto, pero todo lo
de afuera tiene un Maestro, tiene un Dios. Lo importante para ti es transformar, transformar es tu
vida, hermanos. ¿Porque, qué os pretende el hombre? ¿Qué os prenden vosotros si todo está hecho,
todo está dado para vosotros, pero todo? ¿Qué van hacer? ¿Qué van a inventar? ¿No todo está
hecho? ¿Vas a descubrir una estrella? ¿Vas a descubrir el sol o la luna o los aires o la tierra o los
mares? ¿Qué es? Decirme, hermanos. Porque no hay nada que descubrir, si todo está descubierto.
¿No Yo te lo he dicho aquí, pues, que ya no busques a Dios en lo alto, así como lo busca mi amada
y bendita Humanidad? Vosotros ya no seas así, porque deja que el Dios, deja que el Cristo surja de
un darte cuente y te darás cuenta que Dios es en tu corazón y cuando lo hayas entendido así,
escúchalo y redímete, cambia. Porque Yo os he dicho esto no cambia, el mundo, la entidad, las cosas
de este mundo no cambian si vosotros no le das el cambio.
Solo son vosotros los que necesitas darte cuenta que tú mismo eres el pasado, estuviste y estás aquí
en este presente, como estarás en el futuro. ¿Entonces, qué hay que descubrir? Nada, hermanos.
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¿Qué quiere mi amada humanidad? Nada. Si lo que falta es la redención de la vida de vosotros y
comenzar hacer, a convertir lo malo en bueno, o lo bueno en malo como vos lo has hecho. Pero eso
es solo un darte cuenta que vos mismo lo has hecho, es solo transformar, no es necesario irte o
morir en tu cuerpo o ver morir tu cuerpo, no. Hoy mismo puedes hacerlo si vos te das cuenta que tú
eres el máximo, hoy mismo puedes hacer tus cambios, el cambio de cada uno de vosotros. No
esperes que otro cambie, no esperes que se redima el mundo, no esperes nada, haz lo tuyo, porque
allí está la vida, allí está el que todo hay.
Solo date cuenta, solo dense cuenta de esta verdad, háganlo; tienes el compromiso, el deber de tu
alma, de ti mismo, de hacerlo para que tú seas aquel ángel enseñando a tus hermanos. Porque aquí
en esta tierra no saben dónde ir, no saben, están esperanzados a algo; ese deseo, de cierto os digo
que está equivocado. Solo tú puedes cambiar tu vida como lo has hecho, solamente que
inconsciente, hoy vengo Yo a hacerte consciente, a que vosotros puedas saber que todo eres tú. En
verdad Yo os digo, vosotros tienes el poder, si vosotros le dijeras a ese árbol apártate de ahí y vete
al mar, este te iba a obedecer y te iba a obedecer en cuanto vosotros tengas la plena seguridad de la
vida.
Aquí mismo puedes vivir, aquí mismo puedes liberarte, salvarte, aquí mismo puedes hacer todo para
ti, todo para ti, os digo. Porque mis hermanos, que son tuyos, su creencia es que Yo levantaré a
vivos y a muertos y así lo estoy haciendo. Porque muerto es aquél que está hundido en la
ignorancia, que está haciendo cosas del lado negativo, Hermanos, a vosotros les digo, superen,
entren en esta verdad, conviértanse, pero solo vos puedes cambiar tu vida, no esperes que te la
cambie otro porque no será, no será, mis bien amados; solamente ubícate y cambia, cambia para
que la vida en vosotros sea total.
Amados míos, Yo les digo, debes meditar sobre tu persona para que sepas como eres y es tu corazón
el que te impulsa, el que impulsa las cosas. Tienes ese compromiso de cambiar, de cambiar y de
poder ser una nueva criatura, un nuevo ser. Pues debes comprenderte y debes saber que estás por un
tiempo, un tiempo en este cuerpecito donde estás, pero que en otro tiempo ya no estarás en la
materia, serás como espíritu y verdad. Y si es esto, porque sientes el temor, la angustia que va haber
sufrimientos. ¿Y ustedes, hermanos míos? ¿Y ustedes? He aquí, te digo, debes de elegir este día, esta
hora, este momento de creer en ti, de que estás cambiando y lo estás haciendo con todas las cosas
para que ya no sufras, para que no sufran. Solo tú como SER puedes cambiar el ritmo de vida,
puedes cambiarlo y ser feliz y de ahí entonces vas a sacar la parte de tu corazón y le vas a dar
aliento de vida a tus hermanos; pero primero tienen que ser vosotros, tienen que estar seguros que
tú eres la vida y que de ti depende todo, todo. Y así les enseñarás a tus hermanos, así les enseñarás y
harás algo mientras no saben cómo hacer, cómo convertir, tú les darás de lo tuyo. Y entonces
brotará el amor verdadero, botará también el aliento de vida para ellos, la bondad saldrá de ti y
entonces los abrigarás mientras ellos no conocen, no saben hacer porque no se conocen.
Amados hermanos, pero esto lo tienes que hacer vosotros, vosotros tienes el poder para cambiar tu
régimen alimenticio, para cambiar de ropa, para cambiar de todo lo que vos necesitas y hay aquí en
tu vida. Hermanos, pero sin amor no podrás dar, así como hoy, así como el tiempo pasado y como
hoy mismo que hay una separación entre vosotros, entre cada uno de ustedes que no puede surgir el
amor. Ahora déjalo surgir de tu corazón, el amor es como una semilla que está guardada y que la
tienes guardada por mucho tiempo, solo está guardada. Entonces sácala y hazla que florezca, que
crezca, que nazca y que dé sus frutos y que sea el árbol donde se refugien muchos, los que deseen.
Deja que seas, debes de ser la fuente, la fuente de agua que nunca se agota, así deben de ser
vosotros. ¿Pero dónde están vosotros, hermanos míos? ¿Qué hacen? Pues no ves que vosotros son
pura faramalla, estás hablando, solo están diciendo; porque vosotros se han vuelto solo palabras, a
la realidad la has hecho palabra. La realidad está oculta en tu SER, la sabiduría la recitas, pero está
dentro de ti, no sale a la luz; tú poder la has hecho palabra y se ha convertido como una campana.
Vosotros también estás involucrado como todos tus hermanos, como está este mundo, esta entidad.
Hermanos, pues hoy es el momento, solamente cree en ti, solamente cree y haz lo tuyo, porque
tienes que comprobar de ti mismo. Porque es mentira que hay amor en la tierra, que hay paz, que
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hay concordia, misericordia; es mentira que hay perdón. Si todo esto hubiera en tu corazón ¿que no
harías, hermanos míos? ¿Cuándo te apresuras? No pierdan tiempo, este momento es el momento
preciado, precioso, es el momento donde vosotros tienes que hacerlo hoy, hoy mismo. Amados
míos, no se confundan con los tiempos, al ayer ponle hoy, al hoy reafírmalo hoy, al mañana ponle
hoy, solo hoy; y solo hoy tienes que hacer las cosas. Y cuando despiertes otra vez en tu cuerpo, tu
cuerpo contigo, llámale a ese momento hoy. Hermanos, aparta de ti el mañana, mañana, mañana,
mañana no ha llegado todavía, el mañana es del futuro. Y si hoy haces las cosas siempre será hoy,
siempre será hoy, porque este hoy se convierte en mañana, pero que hoy estés resolviendo las cosas
ya y las tengas resueltas para que mañana –como os le llamáis- vuelva a ser hoy.
Estudien todo, porque nada ha venido del cielo, nada ha venido de ninguna parte, todo ha salido
de vosotros, aunque no lo creas, aunque no lo crean, mis bien amados. Todo lo que ven tus ojos,
todo lo que han visto, todo lo que estás viendo, esto ha salido del hombre, ha salido de ti, salido de
ti mismo. Un día vas a comprender lo que Yo te digo hoy, y cuando lo entiendas, vas a saber de qué
se trata la estancia en este mundo en cuerpo y porque vas a saber que eres eterno, que has sido
eterno siempre, siempre eres eterno; y que lo único que has a ver y vas a comprender que has visto
morir es el cuerpo y es un tiempo y a ese tiempo le llamaste pasado, como el tiempo que viene lo
llamas mañana, pero es el mismo tiempo. No os se pierdan, porque cuando logres entender esto,
logres asentarlo en ti, entonces podrás cambiar las cosas a voluntad, podrás formar un mundo
nuevo, una vida nueva y podrá ser tan diferente a hoy.
Hermanos, pero solo acéptate que vos eres el Hacedor de la vida y la muerte, el Hacedor de todo,
de la gloria y del infierno. Solo acéptate que vos mismo eres, cuando se acepte mi amada
Humanidad de esta forma, entonces está por comenzar una vida nueva en vosotros, empezarás a
constatar que verás un mundo nuevo, claro y poderoso. Así como en muchos planetas están
viviendo, porque en otros planetas se vive, están viviendo una vida tan diferente a la vuestra, pero
también ellos ya pasaron por donde tú estás pasando igual, porque son experimentadores de la
vida; también han experimentado la vida así como vosotros lo has hecho aquí y lo estás haciendo
aquí y lo seguirás haciendo aquí. Y harás y tendrás otro cuerpo diferente, tendrás otro sol tan
diferente dando su brillo diferente, tendrás una luna brillando diferente, tendrás la tierra diferente,
los mares diferentes, los mares ya no serán como hoy los ves con oleajes tan fuertes, sino serán
mansos, serán mansos y estarán a tus órdenes y todo lo que haya dentro del mar sentirás que son
tuyos y tú sentirás que son tuyos y será una vida diferente; pero esto será cuando vosotros redimas,
si redimes es porque ya estás redimido, mi bien amado. ¿Pero esto cuándo será a nivel mundial?
¿Cómo será, mis bien amados? Pues no pienses que todo, no creas que todos sean exactamente
como vos quieres que sean, selo tú primero, sé tú primero aquello para demostrar una vida nueva,
demuestra a tus hermanos que hay una vida nueva en vosotros, si vosotros lo deseas.
Porque vosotros estás atenido a estos creadores, a estos que te han limitado, quiero decir a los
gobiernos, a los hacedores del tiempo, a los que te dan un tiempo, a los que te han manejado.
Demuestra que vos eres el tiempo, que vos eres el manejo de ti mismo, demuestra que vos eres el
creador de ti, de tus cosas y hazlo y vive y vivan, mis bien amados, vivan. Porque has de llegar hasta
este comprender, hasta este saber; y cuando llegues hasta aquí estarás con Dios cara a cara, estarás
hablando conmigo cara a cara gozosamente y sabrás que Yo Soy contigo en ti y sabrás que tú eres en
Mí y que no hay diferencia alguna, mis bien amados. Por eso les digo a vosotros que me escuchas,
tienes que hacerlo hoy, pero tienes que apartarte del lado negativo, de ese lado negativo, de ese
lado donde solamente has visto lo que has visto, has visto pobreza, enfermedades, devastaciones,
has visto el tiempo, los mares, has sabido de él cómo devasta, has sabido de las guerras y has estado
en las guerras, has estado en las carencias, has estado con los oprimidos y has oprimido también
vosotros. Porque vosotros no son de hoy, llevas mucho tiempo andando aquí en este mundo tierra
y has usado muchos cuerpo, muchos, mis bien amados.
Es que vosotros, mi humanidad se ha perdido y se ha perdido tanto que no sabes que vosotros
mismos eres los que has existido aquí mismo, sí, mis bien amados. Vosotros, México, ha descendido
de más arriba, de más allá de este mundo y así han venido dando tumbos en la tierra. De esta
manera has venido rotando, estando aquí en este mundo pero con vuestra mente incierta, porque
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has hecho lo incierto, porque vosotros has puesto los límites, la oscuridad, todo lo has hecho
vosotros. Pero hoy y en todo los tiempos he estado contigo, hoy en este momento también estoy
contigo y como siempre vengo a alertarte a tiy vengo Yo a sacarte de ahí de donde estás, vengo Yo
a ti a decirte que vosotros eres la vida, vosotros eres el PODER, vosotros eres el TODO, mis bien
amados. Pero vuelvan aquí, vuélvanse conmigo, estense conmigo y como siempre les estaré
arrullando en mi manto dorado.
Redímanse, pues, arrepiéntanse, dejen de hacer lo que has venido haciendo y ubícate en tu corazón.
Yo os les abro las puertas de vuestras prisiones para que salgan de ahí y se pongan en este mundo de
libertad. Es como Yo les bendigo en esta hora y siempre, es como Yo vengo a levantarles porque
vosotros también estás dentro de los escombros, también vosotros estás en la destrucción. Y todo el
que esté conmigo verá caer a su diestra a todos, pero él no, él estará firme; y para eso tienes que ser
como Yo Soy, tienes que ser como Yo Soy. ¿Pues qué esperan? ¿Qué esperan para ser, para
convertirse? Porque esta vida, en este mundo te han enseñado a trabajar, esa palabra de trabajo, y
esa no existe; vosotros tienes que quitártela de vuestra mente, vosotros tienes que saber que eres tú
jugando con este mundo, con la vida, haciendo las cosas. Es hacer todo, renuévenlo todo, porque
todo está hecho por vosotros, las guerras, todo lo que sabes está hecho por ti, solamente es que
vosotros no lo creerías, porque hoy me dirías yo no lo he hecho, pero ya está hecho dese muchas
encarnaciones, muchos tiempos que lo hiciste y hoy son sus efectos.
Por eso os les digo, crean que vosotros son los hacedores de vuestros propios destinos y cámbienlo,
cámbienlo para que los ojos de tu alma puedan ver el cambio y la vida nueva. Entren, entren, en
verdad entren. ¡Ay, mis bien amados! Porque vosotros, el hombre, no sabe nada, porque están
encerrados, pero aquél que sale de su ámbito puede ver que este mundo, esta vida, de esta vida ya
hubo otra vida, de cómo está hecha esta tierra, como la ha hecho el hombre ya fue hecha otra vez
en otro tiempo, ya hubo otro tiempo donde fue muy diferente a este tiempo, pero EL HOMBRE
NO SE CREE A SÍ MISMO COMO EL ETERNO, pero vosotros no lo crees. Pero Yo seguiré
hablándote, seguiré despertando tu conciencia, seguiré despertando tu alma, tus sentimientos para
que puedan ver más allá de lo que sientes. Pero todo lo puedes encontrar en ti mismo, porque no se
trata de un buscar, se trata de un ser, de un saber que VOSOTROS ERES EL ETERNO. Y en ti se
encuentran todas las diferentes vidas que has vivido, solo en ti se encuentran, no en ningún lado; y
cuando quieras verlas tienes que ir hacia adentro, no tienes que buscar, tienes que ir hacia dentro de
ti y ahí está todo y encontrarás todo lo que te estoy diciendo y en ese momento sabrás. Porque Yo
no te mando a buscar, te mando a que vuelvas a ti, porque no es un ir, es un volver a ti mismo.
Entra, pues, a tu reflexión, entra pues al SER UNO, entra otra vez y comienza a fluir como siempre
lo han hecho. Porque la vida ha sido un fluir, pero vosotros por estar disperso, por estar convertido
en dos, no sabes de ti mismo, pero has fluido y es un vivo fluir siempre. Vosotros siempre fluyes,
siempre están fluyendo, vosotros siempre eres una esfera y haces otra esfera para estar dentro de
ella, vosotros lo eres todo.
Cuando tu corazón o sea tu alma, esté blanda, esté anuente a saber de ti mismo, verás esto que Yo
os les digo y saborearán de esto que Yo les digo. Pero hoy lo que importa es de que vuelvas a ti y
que comiences una vida nueva y que hagas una vida nueva, no esta vida la que llevas, no. Porque
hoy están perdidos, hoy no te conoces, hoy no sabes de ti, hoy eres a semejanza de un robot que
está manejado. Así también eres hoy, están manejados por un hombre, por un ser, por el ser
opuesto, un hombre que se apoderó de vosotros y les limitó, les quitó, les segó hasta hoy que no
pueden saber de sí mismos y durmiendo están. Pero Yo he venido a despertarles, siempre he venido
a despertarles. Porque cuando fui Moisés saqué a muchos pueblos, a muchos hermanos los saqué;
aunque ellos volvieron a su mundo, pero sí vieron algo diferente y continúe con muchos. Y hace
más de dos mil años, vine a la tierra otra vez con el nombre que vosotros me conoces: Jesús
Nazareno. Y también rescaté a muchos y se vinieron muchos conmigo en ese tiempo escuchando mi
palabra, escuchando mi mensaje y Yo hablándoles que todo lo puede el hombre, e hice muchas
cosas, pude a vosotros demostrarte para que vosotros vieras que tú mismo eres aquello y que lo
puedes hacer y aún hasta hoy sigue siendo fantasía en tu vida, fantasía.
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Pero aquí vuelvo contigo, aquí estoy contigo llevándote de la mano y diciéndote que hay que
demostrar que somos la vida y que no hay nada que pedir a nadie porque todo está hecho y Yo Soy
la vida, vosotros eres la vida. Pero para esto no tienes que comenzar desde aquí, porque vosotros
son a semejanza de aquéllos que quieren comenzar una casa sin superficie, ¡ay, mis hermanos míos!
que quieren comenzarla desde afuera. Así son vosotros también que quieres comenzar, ya quieres
hacerlo sin tener tus plataformas, sin tener bien vistas las cosas.
Hermanos, hermanos míos, no sean hipócritas, no sean así, tienen que surgir tus creencias de
acuerdo a ti, a lo que eres, no tienes que tomar creencias ajenas. Pero créete, cree que eres el SER
UNO y que vos lo puedes hacer todo, todo lo que quieras para ti, en realidad esto lo has hecho
toda la vida, pero como un sonámbulo has caminado. Ahora hazlo conscientemente, háganlo y Yo
estoy contigo y lo haremos y Yo os te daré lo final de tu vida. Pero vosotros tienes que ser llevando
la primera piedra para el primer comienzo, eso es lo que Yo os digo entre vosotros, mis bien
amados, y lo que Yo les dejo en este día. Pues no es pensar, es hacer, es tiempo de hacer, es tiempo
de demostrar una calidad, es tiempo de demostrar que estás conmigo. El que está conmigo, el que
vive conmigo no pide nada, no tiene esperanzas de nada, solo sabe que es él y que de él sale todo y
que lo que quiere lo puede hacer, y no se pide permiso aquí, porque esta es la vida verdadera.
Benditos sean, hermanos, Yo hasta aquí os dejo este mensaje, pero sigan adelante y no se turben,
háganlo, es por vosotros mismos, es para que vos veas la vida nueva. He aquí, hasta pronto, pues,
hasta siempre.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, de las cátedras que usted nos da, las titulo como: “Cátedra
Espiritual del Cristo Cósmico”. ¿Tienes algún comentario, o una sugerencia si está correcto ese
término o podemos mejorarlo o cambiarlo?

No, está bien, mi bien amado. Solo que, como siempre, así como vos le pones está bien, solo que
eso les hará apurarse más a vosotros, porque tendrán que demostrar que sí están en ese mundo
vosotros, que sí están en ese mundo, en el mundo cósmico, solo les hará apurarse más para que lo
puedan demostrar, para que vosotros demuestres ese mundo tal y como Yo te estoy diciendo que
van hacer, que deben hacer ya para fijar este momento. Bendito seas, pues, y benditos todos y para
siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


